

Carcassonne, le 14 janvier 2021



Ole M. le Président,

Vous m'avez écrit récemment au sujet de la mise en œuvre de l'Agenda rural dans le département.

Comme vous le savez, le soutien et le développement des territoires ruraux est un objectif prioritaire du Gouvernement et de mon action dans l'Aude.

Grâce à la mobilisation collective de tous les acteurs, nous avons déjà enregistré des résultats encourageants, tant en matière de couverture des territoires ruraux par les opérateurs de téléphonie mobile que de déploiement des maisons « France Services ».

Le plan de relance est également une opportunité unique d'apporter aux territoires ruraux et à leurs habitants les équipements collectifs dont ils ont besoin en matière de services publics, de santé, de sport, de développement économique et touristique. Comme vous le savez, j'ai souhaité que les projets des collectivités rurales soient massivement aidés par le plan de relance, et ce sont donc 42 projets de communes rurales qui ont été financés sur les 53 projets aidés par le plan de relance en fin d'année dernière.

Nos efforts doivent néanmoins se poursuivre, et j'ai donc demandé à M. Patrice Bouzillard, souspréfet de Limoux, de prendre à sa charge les fonctions de référent « Agenda rural », et il se rapprochera donc prochainement de vous pour lancer les échanges que nous devons avoir sur les différentes actions de l'Agenda rural.

Pour ma part, et si vous en êtes d'accord, je souhaiterais que nous puissions suivre la mise en œuvre de ces mesures dans le cadre du Comité local de cohésion des territoires, déclinaison locale de l'Agence nationale de la cohésion des territoires, qui se réunit prochainement et continuera à se réunir régulièrement dans les mois qui viennent.

Je me permets également de signaler que le sujet de l'Agenda rural devra être au cœur du travail que nous initions sur les contrats de relance et de transition écologique, qui seront l'occasion pour nous tous de penser l'avenir des territoires ruraux. Je pense pour ma part qu'ils peuvent être le laboratoire et le fer de lance de la transition écologique qui s'amorce.

Veuillez croire, M. le Président, en notre engagement résolu au service de la ruralité,

Bien cordialement.